



Santiago García Pasquel

MVZ MSc

Realizó sus estudios de licenciatura en la Universidad Nacional Autónoma de México donde obtuvo el título de Médico Veterinario Zootecnista con mención honorífica el 6 de julio del 2006. Entre 2006 y 2007 realizó estancias en varias universidades de los Estados Unidos de Norte América para en el 2007 realizar su internado en medicina y cirugía de équidos en el hospital de Chino Valley Equine Hospital en California. Al terminar el internado inició su residencia en medicina interna de équidos del 2008 al 2011 en Michigan State University donde al mismo tiempo realizó una Maestría obteniendo en 2012 el título de Maestro en ciencias. Al terminar su residencia realizó un año de entrenamiento en cuidado crítico y emergencia en équidos en la University of Pennsylvania. Del 2012 al 2014 trabajó en la Universidad Nacional Autónoma de México como jefe del Departamento de Tecnologías de la Educación, Docente y Clínico del Hospital de Équidos. En 2014 dejó la UNAM para trabajar como director del Hospital de Équidos de la Universidad del Valle de México. El Dr Santiago ha participado en múltiples seminarios, congresos y conferencias a nivel nacional e internacional y es autor del libro “Manual de Neonatología Equina” publicado por la Editorial Intermedica (Argentina).